
 

 

 

  

 

 

 

 

   

＜県南総合大会壮行会（陸上部員が運営してくれました）＞ 

 中間テストが終わり、今週はいよいよ中体連総合大会があります。先日行われました陸上大会では、全

員が全力で自己ベストを目指して競技に参加しました。この良い流れに乗って、今まで培ってきた力を１

００％発揮し、各部活動の目標達成に向けて頑張ることを願っています。 

＜中体連総合大会＞ ６月５日（水）、６日（木） 

～矢祭旋風を巻き起こせ～ 

○野球部 

１回戦 ＶＳ中央中 (＠天狗山球場) 

○サッカー部 

 ２回戦 ＶＳ泉崎中 or表郷中(＠石川クリスタルパーク) 

○男子ソフトテニス部 

 １回戦 ＶＳ東中 (＠しらさかの森) 

○女子ソフトテニス部 

 １回戦 ＶＳ大信中  (＠しらさかの森) 

○バレーボール部 

 予選リーグ ＶＳ大信中、浅川中 (＠表郷中) 

○バスケットボール部 

 １回戦 ＶＳ矢吹中  (＠泉崎中) 

○卓球部 

 予選リーグ ＶＳ塙中、泉崎中(＠白河中央体育館) 
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＜修学旅行の感想（交流学校）＞ 

・マリオカートの話をして、「おお、やっぱ世

界ってつながっているな！」と思いました。 

（達也君） 

・一体感がすごかった。何かできるとみんなで

喜んで、いつの間にか「英語が通じるかの不安」

がなくなっていった。とても楽しかった。 

              （真美子さん） 

・１人で８人もの外国人の生徒と話ができるか

不安でしたが、今まで習った英語でどうにか話

すことができ、楽しかった。 

               （麻希さん） 

・最初は不安でしたが、何とか英語で話をして

いるうちに、たくさんの友達ができました。ベ

ストフレンドはアシュリーです。（綜一郎君） 

＜キャプテンのつぶやき  ～PRIDE  OF  YAMATSURI～＞ 

野球部 拓郎君「最後の大会なので、みんなで楽しく自分達の野球をしてきたい。」 

サッカー部 望君「優勝してきます。」 

男子テニス部 隼人君「県大会出場を目指して、みんなで戦います。」 

女子テニス部 綾菜さん「県大会に出場できるように頑張ります。」 

バレー部 まりあさん「集中力とチームワークを大切にして、精一杯戦ってきます。」 

バスケ部 葵美さん「矢吹中に勝ち、白河南中と良い試合をして、悔いの残らないように頑張ります。」 

卓球部 綾音さん「３年生最後の中体連なので、悔いの残らないように１勝でも多く勝ってきます。」 


